
“「自考・自行・自高」 の精神で！ ”
　 別府東ＲＣ 会長テーマ

公共イメージ委員長　羽田野　徹

－　母子の健康月間　－
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■ 出席報告　　　　　　委員長　神田　 剛

本　
　

日

会員総数 43名 ゲ ス ト １名

出 席 数 28名 ビジター ０名

欠 席 数 14名 出 席 率 66.67％

前々回の出席率 67.44％ 修正出席率 67.44％

100％ 通算 1579回

出席規定免除(b)：梅野

■　欠　　席

安部、赤嶺、阿南、児玉、久保田、森、長野、

中塚、岡本、高橋、但馬、詫磨、梅津、山下(唱)

■　点　　鐘 　12時30分

■　ロータリーソング 　君が代・奉仕の理想

■　唱　　和　 四つのテスト

　　 言行はこれに照らしてから

　　　　１．真実か　どうか

　　　　２．みんなに公平か

　　　　３．好意と友情を深めるか

　　　　４．みんなのためになるかどうか

■ 会長の時間 　　　　　　　会長　山下布美代

　皆様、こんにちは。

　コロナ禍のもと、中々思うように親睦活動が

出来なかったこと非常に残念に思いますが、今

月は親睦月間ということでございますので、後

ほど二宮親睦委員長より一年の総括として、お

話しをして頂きます。

　又、６月は食育月間でもあります。市内の小

中学校もようやく通常授業となり２週間程の簡

易給食を経て、元通りの給食となるようです。

　少し日本の学校給食についてお話しいたしま

す。日本の学校給食の起源は1889年（明治22

年）、貧困児童の為に山形の私立忠愛小学校で

無料で食事を配ったのがルーツとされます。当

時のメニューはおにぎり、焼魚、漬物だったそ

うです。1923年（大正12年）には「小学校児

童の衛生に関する件」にて、児童の栄養改善の

為の方法として学校給食が奨励されます。1941

年（昭和16年）太平洋戦争による食糧不足で学

校給食は中止となりましたが、1946年（昭和

21年）文部、厚生、農林三省より戦後の学校

給食の方針が定まる。翌1947年（昭和22年）

全国都市の300万人に対し、学校給食を開始。

1949年（昭和24年）ユニセフから脱脂粉乳の

寄贈を受けてユニセフ給食が開始します。その

■ ゲスト

　ワルダナ，トリスカ　シャタワ　ウィスヌくん

(米山奨学生)



後、幾度となく学校給食は中止の危機にさらさ

れますが、1954年（昭和29年）「学校給食法

」が成立、公布。これにより、日本の学校給食

は第２のスタートを切るのです。1960年学校給

食研究改善研究会が設立され1962年文部省より

財団法人として学校給食研究改善協会が認可さ

れます。1943、44年に亘り「小学校、中学校

学習指導要領」のそれぞれの改正に伴い「学級

指導」に位置づけられる。近年では食中毒に対

する指針、又、食物アレルギー対応の指針がだ

されたりもしました。

　我が日本は本当に恵まれた国であると実感い

たします。世界を見渡しますと貧困で苦しんで

いる国々では最近のコロナ感染の急激な拡大に

より、医療面、衛生面、食糧面のどれをとって

も支援が追いついていかず、特に子ども達の栄

養不足は計り知れないものであろうと考えられ

ます。

　又、先進国におきましても多大なるテールリ

スクをもたらしました。コロナ終息後には、そ

ういった食糧支援なども皆様と共に出来ればと

思っております。

■ 幹事報告　　　　　　　　　幹事　石田　啓三

１．ロータリー適用相場変更のお知らせ

　2020年６月１日よりロータリーのすべての振り

込みに対する適用相場が、下記のとおり変更とな

りましたのでお知らせ致します。

　　　　１ドル　108円　　（現行107円）

２．第13回定例理事・役員会報告

　（令和２年５月２８日（木）１３：４０～於ホテルサンバリー

アネックス　１１名出席）

　審議事項審議事項

　　１号議案 児童福祉施設２園（光の園・平和園）

　　へコロナ自粛お見舞い提案の件。＊承認

　　＜予算の試算概要＞

　　明豊高等学校野球部への支援寄付ニコボックス返

　　金分を充当／285,000円

　　各施設（児童・職員）利用者数　約100名

　　ひと夏（仮に30日）のマスク１枚50円で200

      名試算の場合／300,000円

　　＊各施設ともマスクは充分な在庫確保がある

      ため、以下の希望あり。

　　光の園：大型冷凍庫

　　夏場、アイスクリーム等の保存に活用（冷蔵庫

      は完備）／145,750円

　　別府平和園：炎天下時の日除けテント

　　夏場、簡易プールで子ども達を遊ばせる際に

      活用／145,420円

　　報告事項

　　１. 瀧満ガバナーより「総仕上げの時期を迎え

てのお願い」文書　(５月22日付)

３． 次週は、11：30～ホテルサンバリーアネックス

に於いて「第12回定例理事・役員会（新旧引

継）」を開催します。関係の方は、ご出席をお

願い致します。

４．例会変更のお知らせ

湯布院ＲＣ       ６月９日(火)の例会は、献血事業の

　　　　　　　　　　　　　　為　同日9：30～福祉センター日野

                      病院に時間・場所を変更

別府北ＲＣ        ６月17日(水)の例会は、例会場の都

                       合により 同日12：30～両築別邸に場

                      所変更

　　　　　　　　　　　　　  (６月10日(水)は例会の設定がありません)

大分臨海ＲＣ     ６月15日(月)の例会は、クラブ内研

                      修会の為　同日18：30～「ホテル日

　　　　　　　 航オアシスタワー」に時間・場所を

                     変更

　　　　　　　　　　　　　  ※サイン受付は18：00～18：40 ホテ

　　　　　　　　　　　　　　ルオアシスフロントに於いて行います

別府中央ＲＣ ６月16日(火)の例会は、「会長・

                  幹事慰労会」の為　同日18：30～

　　　　　　　「ホテル山水館」に時間・場所を変更

　　　　　　　　　　　　　  ※サイン受付は別府市内ＲＣ合同事

　　　　　　　　　　　　　　務局に於いて行います

大分東ＲＣ ６月18日(木)の例会は、夜の例会の

　　　　　　　　　　　　　　為　同日18：30～「ザ・ブリッジ」

　　　　　　　　　　　　　　に場所を変更

大分南ＲＣ ６月19日(金)の例会は、オンライン

　　　　　　　　　　　　　　　例会に場所を変更

５．次週（６月11日）例会の予定

　「第４回(新旧引継)クラブ協議会」

　※入会３年未満会員の方は、義務出席にてご協

　力ください。又、委員会の委員長で万一ご欠席

　される場合は、必ず代理者を依頼してください。

６．本日の回覧

　①「第４回(新旧引継)クラブ協議会」(６月11日)

　　出・欠席

　②大分第３グループガバナー補佐よりご挨拶文書

７．本日の配布

　①ロータリーの友　５・６月合併号

　②週報　幹事報告＜特別編＞

　③週報　No.1961

　②瀧満ガバナーより「総仕上げの時期を迎えて

　　のお願い」文書

■ お祝い

　  結婚記念日 樽谷壽生会員 （６月10日）

　  ＊ご自宅に特選豊後牛肉をお届けしました。

■ ニコボックス　　　　　　　委員長　桝田　　浩

○岩瀬・樽谷両会員　先週の例会にてチャーターメ

ンバーの私達２名を紹介して頂きました。各10口。



二宮秀幸親睦委員長

　昨年7月に親睦委員長に就任してから、会員増強

例会、観月会、忘年会、家族新年会、会員のお祝い

会など親睦にまつわる行事を担当させて頂いてまい

りました。フレンドリーなこのクラブの会員たちが

もっとお互いをよく知り、深い絆で繋がれる様に

なったらいいなという思いでやってきました。

　後半はコロナウウィルスの影響を受けて休会が続

いて残念でしたが、とてもやりがいのある役割で楽

しく運営することができました。

　四つのテストの「みんなのためになるかどうか」

を自然と考えている自分に気づき、ロータリー精神

の一部が自分に浸透したんだなと、嬉しく感じた瞬

間がありました。

　1年間どうもありがとうございました。

謹 啓 

　入梅の候、第 3 グループ会員の皆様におかれま

してはいかがお過ごしでしょうか、緊急事態宣言が

解除されたとは言え二次感染が心配される中で、心

が晴れない日々をお過ごしの事と拝察いたします。 

　私ども湯布院ロータリークラブも 7 月迄例会場

が利用出来ない状態が続いております。5 月末より

例会を始めましたがが、各会員の使える会場を回り

ながら弁当形式で開催しているところです。 

　さて、瀧ガバナー年度も残すところあと 1 ケ月

となりました。 

　年度後半はコロナウイルスの為、IM も中止とな

りました、又、ガバナー補佐として何もお手伝いが

出来ずに今日を迎えております。 

　私としても、今一度各クラブにお伺いしてお礼と

お詫びのご挨拶をと考えておりましたが、この一ヵ

月でスケジュール調整ができそうにありません。 

誠に勝手ではございますが、各クラブへの出席は控

えさせていただきます。

　 １年間、ご支援、ご協力誠に有難うございました。

　次期ガバナー並びにガバナー補佐のもと益々のご

活躍をご祈念申し上げ書面をもってお礼のご挨拶に

代えさせていただきます。

　　　国際ロータリー第2720 地区 

大分第3 グループガバナー補佐 田中洋一




